## Bewerbung zur Fair Trade University

Das nachhaltige Engagement der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg soll nach außen und nach innen sichtbarer werden.

Die Pädagogische Hochschule Ludwigsburg orientiert sich am "Leitbild der nachhaltigen Entwicklung" und vollzieht ihre Aktivitäten mit Verantwortung für kommende Generationen.

Leitbilder sind meist Vorstellungen, Ideen oder Visionen, die meist deshalb konsensfähig sind, weil sie allgemein und wenig konkret sind.

Anhand einiger Meilensteine, wie z.B. der **Bewerbung zur Fair Trade University** lässt sich das Leitbild mit Leben füllen und die PH macht eine nachhaltige Entwicklung durch!

Themenbezogene Aktivitäten sind:

- Klimaschutz und Energie
- Nachhaltige Mobilität
- Zukunftsfähiges Wirtschaften und Arbeiten
- Bildung für nachhaltige Entwicklung
- Nachhaltige Beschaffung
- Natürliche Ressourcen
- Beteiligung und Engagement der Studierenden
- Globale Verantwortung und Fairer Handel
- Familienfreundlichkeit

## Die PH ist schon auf einem guten Weg!

Bezugsquellen für faire Produkte sind bereits auf dem Hochschulcampus vorhanden:

- Mensa und Caféteria, Literaturcafé und Fair-o-mat.
- Das Thema Fair Trade ist bereits schon Bestandteil vieler Lehrveranstaltungen.

Der Faire Handel soll in den verschiedenen Bereichen des Campus integriert und gefördert werden. Hierzu sollen die 5 Kriterien der Fair Trade University-Kampagne erfüllt werden:

- Hochschulbeschluss
- Gründung einer Steuerungsgruppe.
- Produkte aus fairem Handel bei regelmäßig stattfindenden Sitzungen und öffentlichen Veranstaltungen.
- Produkte aus fairem Handel in Geschäften und Gastronomie.
- Mindestens zwei öffentliche Veranstaltungen je Semester rund um Fair Trade und dessen Bezug zur Nachhaltigkeit.

Ein Antrag zum Hochschulbeschluss wurde in die Senatssitzung am 10.12.2020 eingebracht.

Auszug aus dem Senatsprotokoll:

Der Senat beschließt an der Kampagne Fairtrade-University teilzunehmen und darüber hinaus das Thema vertieft weiterzuführen. Der TOP wird in einer nächsten Sitzung nochmals auf die Tagesordnung genommen, um die Maßnahmen zu besprechen.